

2024-11-20

Constructores proyectan inversiones privadas de \$6 billones

Autor: Sandra Aguilar

Género: Nota Informativa

<https://aegrupoinformativo.com/nacional/12781/>

CDMX.- La Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC) anunció que el sector privado podría invertir hasta 6 billones de pesos en obras de infraestructura en el País durante los próximos seis años, lo que equivale a un promedio de un billón de pesos por año.

Según Luis Méndez Jaled, presidente de la CMIC, esta inversión se destinaría principalmente a obra civil (45%), edificación (43%) y trabajos especializados (12%), siempre y cuando se mantengan factores clave como la estabilidad económica y el respeto. al Estado de Derecho.

En cuanto al Proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación (PPEF) 2025, Méndez Jaled destacó que las asignaciones a la Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes (SICT) son un indicador positivo para el sector.

Señaló que iniciativas como el programa Bachetón, con un presupuesto inicial de 4 mil millones de pesos para el mantenimiento de 45 mil kilómetros de carreteras federales, demuestran la colaboración entre el gobierno y el sector privado.

Además, mencionó que de los 10 proyectos ferroviarios contemplados, solo tres estarán bajo responsabilidad del Ejército, mientras que el resto será desarrollado por la iniciativa privada, incluyendo obras como el Tren Maya, el Interurbano México-Toluca y el tren México-Querétaro. Esto, afirmó, refleja una mayor apertura hacia la inversión privada en infraestructura nacional.